

「児童会だより」より

うつくしいえがのしょう
あたり前にルールを守る
いいたいことを言い合えて
もりだくさん
おもいやりが

学校だより



令和6年6月26日
羽曳野市立恵我之荘小学校
校長 嶋野 元

先日の児童集会では、児童会のメンバーが今年の学校目標を発表しました。「おもいあう」という言葉を大切に、それぞれの頭文字で低学年でもわかりやすい言葉にして伝えてくれました。全児童の見本となっております。



5年生の教室に行くと、林間学舎の準備に一生懸命な子どもたちの姿がありました。様々な係・役割に自主的に取り組み、自分たちで相談したり、声を掛け合ったりしながら「もっとみんなが喜ぶものにしよう！」と頑張っています。「よく頑張ってるね！」と声を掛けると、にこっと笑顔で応えてくれました。いよいよ明日出発です！自然のなかでいっぱい楽しんできてくださいね！

様々な学習・取組みのなかで、自主的に生き生きと活動している子ども達を見て、嬉しいなあと感じます。今後も各学年や学校全体で子どもたちの自主性を発揮する場をたくさん設定し、「やりきった！」という達成感をもたせ、前向きな行動をとる気持ちよさを実感させていきます。

水泳授業はじまっています！

今年度は、美原総合スポーツセンターの屋内プールで行っています。子ども達は、プールがある日は朝から楽しみにしています。シャトルバスで移動し、プールに着いたらすぐに班ごとに練習しています。水が苦手な子も、どんどん上手になっています。「楽しかった!」「次もまた早く行きたい!」と、多くの子が話していました。



◎台風・大雨等の悪天候に伴う登下校・休校について

今後、急な大雨や雷、台風が多い時期となります。大雨や台風等の際は、基本的に以下のような対応としています。子どもたちの安全を第一としたご判断をお願いいたします。

1. 「大雨警報」または「洪水警報」が発令された場合…平常通り授業を行います。(原則として)
注：雨が激しい場合は自宅ですばらく待機させ、安全を確認した後、登校させてください。
2. 「暴風警報」、もしくは「特別警報」が発令された場合
 - (1) 午前7時現在で「暴風警報」もしくは「特別警報」が発令中であれば自宅待機させてください。
 - (2) 7時以降9時までの間に解除された場合は、休校になりませんので、登校させてください。
ただし、ご家庭で登校時の安全を十分確認された時点で登校させてください。
 - (3) 午前9時現在も、引き続き「暴風警報」もしくは「特別警報」が発令中
一日休校とします。児童は外出をさせず家にいるようにしてください。

※ 登校後に「暴風警報」もしくは「特別警報」が発令された場合、集団下校になります。(児童カードにて【学校待機】に○をしている児童は、学校に待機させます)なお、下校時に雨や風が激しい時は、安全が確認されるまで学校で待機させる場合があります。

様々な連絡を保護者連絡アプリ「tetoru」で行います。必ずご確認をお願いいたします。

授業アンケートにご協力お願いします(7月初旬配付予定)

「魅力的な授業」「わかる授業」を行うため、子どもたちの授業に対する受け止めから、教員の意欲・資質能力をより一層高めていくことが大切です。授業の様子をお子さまから聞き取っていただき、ご回答いただきますようお願いいたします。